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2018 年 11 月 議事録 

平成30年 11 月 6日（火）10：05～12：00東児童館調理室 

出席者：山口、長澤、半田、笹澤、篠原、山田、大塚、大竹、鈴木 

配布資料：17回目書き込み資料（笹澤）11月 25日講座チラシ（半田）茗渓川﨑先生との打ち合わせ・ 

16回目議事録・きずなネットワークの宣伝文（鈴木） 

＜報告＞ 

１．16回目から今日までの経緯 

⇒10月 18 日（木）東小（笹澤・半田・鈴木）と茗渓訪問（同・大竹）東小では教頭先生が面談してくださっ

て体育館の借用についてかなり好感触で協力承諾。ただし体育館の構造上講演会には不適格かも？ 

茗渓では川崎先生が面談。同じく好意的に大きな視聴覚室の借用を承諾してくれた。ただし週末土曜日の職員会

議を通しての返事になる。⇒結果、茗渓に決まり視聴覚室は部活で使用予定があるためにアゴラホールへと変更。

10月22日東小に断る旨知らせに行った。同じ場所時間に梅園民生委員肥塚さんが来てくれて講演会について知

らせ梅園で検討してほしい旨知らせた。10月 23日茗渓の場所確認（大竹・笹澤・長澤・半田・鈴木） 

２．チラシ配布状況 

⇒月末チラシが業者から届き即各自治会担当者に配布。茗渓２０、梅園６００、東２ ４００、五十塚４０、

稲荷前1区５０、2区１６０、3区３２４  今週末までには回覧及びポスティングで考えられる限りの住民に配

布する。 

＜議題＞ 

1. 講演会できずなネットの宣伝文を配るか否か 

⇒講演を受ける側からは主催者が判ったほうが良いだろう。当日受付で配布 

⇒講演者には事前にきずなネット側からの挨拶と共に当日 5分もらい会の紹介をさせてもらう。 

⇒500 部作成。山口案を土台にして社協にて文章チェック、半田ご主人にレイアウトなどの修正を加えてもらい講演

会のチラシと同じ業者に委託。 

２． 当日の動きのシュミレーション 

☆正門は三角コーンにて閉鎖。 ☆受付2名 ☆講師への対応及び挨拶のために笹澤、長澤 

☆南門に 2名配置 ☆自転車置き場は自由に使用可 ☆講師用駐車場を確保 

☆歩き＆自転車用に稲荷前側の曲がり角に南門への誘導者 1名 

☆トイレへの案内の掲示物⇒社協作成 ☆予備スリッパを老人センターより拝借（社協） 

☆立て看板の配置などの時間がかかりそうなので集合時間は８：３０に変更 

３．宣伝について 

ポスター15枚（カスミ・ウェルシア・むさし書房・ぽぷりん・セブンイレブン・床屋・社協3枚・自治会掲示板・児童館）

民協・ふれあい相談員・真瀬自治会にて説明 

４．おひさまサンサンいきいきまつり２０１８について（シルバークラブについての質問） 

10月 27日（土）につくば市役所前の研究学園駅前公園にて行われた行事への参加はどのようにすると可能なの

か？⇒高齢者、障がい者の運動会だがほとんどすべての参加者（1700 名）はシルバークラブや障がい者施設入

所者や通所者。 

シルバークラブを立ち上げると年間 3 万～6 万の助成金が市から出る。概ね 60 歳以上の会員と月 1 回の定例会

があれば OK。座学、バスを利用しての工場見学、果物狩り、卓上カーリングなどのレクリエーション活動。市民ホール

を借りての芸能発表会など様々な団体が様々な楽しみ方をしている。 

自治会をまたいでの参加は自治会からの助成金があると難しい？⇒今後検討？？ 



次回は11月 20日（火）１０：００～児童館にて 

 


